
 

 

 

１ 子どもたちの様子について 

· 高学年の子どもたちの上手な演奏は、低学年の子どもたちにとって自分たちもそうなりたいという憧れをも
つことができ、とてもよい影響を受けたと思います。 

· 発表のときだけでなく、他学年の鑑賞も集中力があり感心しました。 
· 仲間たちと一体感を得られるような素晴らしい音楽祭でした。子どもたちが感動をもてるような学校行事を

これからも増やしてほしい。 
· 比較的おとなしい気質の本校の子どもたちにとって、情熱を発揮する数少ない機会だと思います。音楽祭の

目的は「見た目の成功」ではないと思いますので、子どもたちがもっと元気でよいと思います。 
· 毎日、お風呂で歌ったり苦手なリコーダーに一生懸命取り組んだり、家庭でも成長をみることができました。 
· 年々、児童数が減少していく中で、歌は力強く、きれいで、ハーモニーが素晴らしかったです。 

→年々、本校の子どもたちの表現力が増してきています。上級生の姿をよいお手本として、めあてをもって練習
に取り組んでいます。緑園東小のよい伝統として、より個に応じた支援を行い、当日は、一人ひとりが自信をも
って表現できるようにしていきたいと思います。 
 
２ ブロックについて 

· 児童数も少なくなってきたので、全体の会にすると、６年生も途中から合流しなくてもよい。 
· 人数が少ないので学級の発表ではなく、学年ごとにしてもよい。 
· 子どもたちもＡ・Ｂ分けずに全部の鑑賞ができるとよい。 

→学年での演奏や全員での鑑賞等は意義もあり、検討しておりますが、鑑賞に来られる保護者の方が多く一度で
は入りきらないため、しばらくはブロックをわけて発表することを考えています。また、同じ学年やブロックで
は鑑賞し合う時間を設けています。 
 
３ 運営について  

· 後部座席は前の人と重なり見えにくいので、椅子をずらすとよい。 
· 三脚の使用が目立った。前列に座りながら三脚を使用する人がいて後方にいると視界が悪くなった。 
· 受付は、昨年度より改善されたが、並んでいても後方より抜かされてしまった。 
· 運動会と同様に、授乳室等用意してあるとよい。 
· 選曲はどのようにしているのか知りたい。 
· 乳幼児さんのケアに気を付けてもらいたい。 
→座席の配置につきまして、ご意見をもとに改善を図っていきたいと思います。 
受付は、昨年度の反省を生かして改善を図りましたが、不徹底な部分もありましたので、見直しをしていきたい
と思います。年々、子どもたちの発表に対する保護者様の期待も大きくなってきており、児童数は減少している
ものの参観者は増加しており、大変ありがたいことと受け止めております。一方で、撮影、座席の確保、小さな
お子様の管理等に課題が出てきております。来年度は、会場運営についての見直しを図り、皆様がお互いに参観
しやすいように考えていきたいと思います。 
 選曲につきまして、音楽科の学習内容として適当で、ねらいに沿った楽曲の中から、発表にふさわしい曲を選
んでおりますが、高学年では候補曲の中から子どもたちの希望も取り入れて決めています。 
 
 

 
アンケートへのご協力、ありがとうございました。 

 
 
 

第９回音楽祭 アンケート 
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児童は、音楽祭に意欲的に

取り組んでいた。

児童は、友達と楽しく協力して

活動していた。

児童は、他のクラスの演奏を

熱心に鑑賞していた。

児童は、音楽祭に意欲的に

取り組んでいた。

児童は、友達と楽しく協力して

活動していた。

児童は、他のクラスの演奏を

熱心に鑑賞していた。

A とてもあてはまる 346334323

B ややあてはまる 294148

C あまりあてはまらない 002

D まったくあてはまらない 000


